

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dan analisis data lapangan tentang penggunaan metode sosiodrama dalam meningkatkan kemampuan menulis cerita yang dilaksanakan pada siswa kelas V SD Negeri Cikentrung 1 Kecamatan Cadasari Kabupaten Pandeglang, dapat dikemukakan kesimpulan bahwa dari perolehan tes hasil belajar siswa diperoleh hasil positif pada setiap siklusnya selalu menunjukkan kemajuan yang cukup signifikan, pada saat observasi tentang aktifitas dengan rata-rata siklus I 0,65 dan siklus II 0,85 sedangkan untuk hasil tes pada siklus I 48,5; dan siklus II nilai rata-rata tes mencapai 73,25.

Angka-angka tersebut dapat menjadi indikasi bahwa penggunaan metode sosiodrama yang dirancang dengan kegiatan dan prosedur yang tertata dengan baik mampu meningkatkan hasil prestasi belajar siswa pada proses kegiatan belajar tergolong baik, siswa terlihat antusias dengan pelajaran yang disampaikan guru dan kegiatan belajar dilaksanakan dengan suasana yang kondusif sehingga mendukung tercapainya tujuan pembelajaran.

B. Rekomendasi

Pada bagian akhir skripsi ini, penulis akan memberikan rekomendasi sebagai bentuk kepedulian terhadap pendidikan yang lebih baik yang diharapkan dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan terutama pengajaran cerita rakyat di Sekolah Dasar..

1. Dalam menyelenggarakan proses kegiatan belajar mengajar Bahasa Indonesia, khususnya pada materi cerita rakyat hendaknya guru sebisa mungkin membawa nuansa psikologis anak sesuai tema dan alur cerita yang disampaikan, karena dengan begitu peserta didik akan lebih mudah diarahkan untuk bisa memahami suatu pembelajaran khususnya menuliskan kembali cerita yang lebih baik dan terdapat unsur-unsur cerita yang sesuai dengan cerita yang sebenarnya.
2. PGSD sebagai lembaga pencetak lulusan calon guru SD, hendaknya senantiasa melakukan kerja sama yang berkesinambungan dengan lembaga Sekolah Dasar dalam rangka melakukan kajian dan penelitian ilmiah selanjutnya guna mendukung kemajuan pengajaran di tingkat Sekolah Dasar.
3. Berdasarkan hasil analisis penelitian secara menyeluruh, maka penelitian ini kiranya masih perlu ditindak lanjuti dengan penelitian lain terutama untuk mengembangkan metode pembelajaran yang efektif dan efisien pada pembelajaran cerita terutama cerita rakyat.